

**Association des Étudiant(e)s aux Grades Supérieurs
du Département de Biochimie de l'Université de Montréal
(AÉGSDBUM)**

**Procès verbal du Conseil Administratif
du 4 juin 2003**

Début: 12H10

Ordre du jour

1. Adoption de l'ordre du jour
2. Adoption du PV du 21 mai 2003
3. Secrétaire
4. Représentants à la vie étudiante
5. Représentants à l'interne
6. Représentant à l'externe
7. Varia
8. Levée

1. Alexandre Maréchal propose l'adoption de l'ordre du jour, Martin Primeau seconde. Adopté à l'unanimité.
2. Alexis Vallée-Bélisle propose l'adoption du procès-verbal du 21 mai 2003, Nicolas Doucet seconde. Adopté à l'unanimité.
3. Alexandre Maréchal annonce qu'il a été rencontrer Denise Lessard pour demander un babillard pour l'association étudiante mais apparemment, nous en avons déjà un qui était enfoui sous des offres d'emploi et autres annonces. Les activités futures de l'association seront donc affichées sur ce nouveau médium de communication.
4. Il y eu un conseil de la vie étudiante lundi soir et il portait surtout sur les séances d'initiation qui auront lieu au mois d'août. Jordan Volpato a appris que les frais de surveillance et de nettoyage imposés par la régie des immeubles étaient contestables. Alexandre Maréchal va aller chercher les factures chez Denise Lessard. Si on a bien nettoyé et qu'il n'y a pas eu de grabuge, la régie n'a pas le droit de nous facturer. Il a aussi été question du spectacle de début d'année organisé par la FAECUM. Apparemment que les Cowboys Fringants et Jean Leloup coûteraient trop cher (lire 20 000\$ et plus) et que Yello Mollo soit considéré comme poche par la FAECUM. Pour le BBQ, celui-ci aura lieu jeudi le 12 juin sous la tour conjointement avec l'association du Bacc. Comme nous ne

sommes pas très riches et que nous sommes incertains du succès de l'événement, nous nous engageons à faire du bénévolat auprès de Julien Lafrance-Vanasse tandis que l'asso du bacc va acheter la nourriture, louer le BBQ et payer le permis d'alcool. Alexis Vallée-Bélisle va aller voir à la sécurité pour voir si c'est correct de faire un spectacle acoustique avec son groupe de musique n=1. Un des terrains extérieurs du CEPSUM sera loué par l'association pour la somme de 130 \$. Il sera disponible pour 8 mercredi soirs à partir du 11 juin au 30 juillet. Les participants intéressés pourront déboursier 10 \$ pour toutes les fois (formule abonnement) ou 2 \$ à chaque fois.

5. Alexis Vallée-Bélisle et Martin Primeau ont commencé à lire le document de la FES sur les processus d'évaluation des professeurs au niveau des études supérieures. AVB mentionne que les professeurs évaluent les étudiants en laboratoire mais qu'il n'y a aucun indice de satisfaction de la part des étudiants présentement. Un processus d'évaluation des directeurs de recherche est nécessaire car les étudiants qui sont mécontents ne peuvent se prononcer oralement, car ils risquent d'être marginalisés. Après une discussion un peu circulaire, il est décidé qu'une rencontre portant exclusivement sur ce point sera organisée mercredi prochain.
6. Le dossier de l'incorporation n'a encore rien donné. Nicolas Doucet a besoin des adresses de Martin Baril et de Karine Boulay pour pouvoir renvoyer la demande d'incorporation. Nicolas Doucet a assisté au conseil central de la FAECUM. Le point majeur est que certains cafés étudiants sont déplacés, car il y a d'importants problèmes d'espaces à l'Université. Donc pour le local que nous obtiendrons après l'accréditation auprès de l'université, il est possible qu'on doive partager un local avec l'association du bacc. (Macrophage). Jordan Volpato annonce que lorsque le processus d'incorporation sera terminé, lui et Nicolas Doucet présenteront une ébauche de la nouvelle charte au conseil d'administration.
7. Rien
8. Alexandre Maréchal propose la levée de l'assemblée, Alexi Vallée-Bélisle seconde. Levée de l'assemblée.